

Harmonischer Kirmesausklang

Bellinghoven. — Zum Abschluß der Kirmes in Bellinghoven gab es am Montag den Familienabend. Durch das Programm führte Heinz Rütten aus Erkelenz. Eröffnet wurde es durch die Kunstfahrer „Adler“ aus Tenholt. Nach einigen Tanzeinlagen trug der Männergesangverein „Cäcilia“ aus Terheeg einige Lieder vor. Beide Vereine verdienen ein Lob, weil sie in Bellinghoven regelmäßig das Programm verschönern helfen. Der Lottoclub, der das Fest gestaltete, hatte sich etwas Besonderes ausgedacht und überraschte mit der Verlosung von 100 Preisen. Zum Abschluß brachte das „Erlegü“-Trio, das für die Tanzmusik sorgte, einige Einlagen, die beim Publikum gut ankamen.